



Semanario del CID Edición LNR 264-B junio 18 de 2020 Cuba Independiente y Democrática al Servicio del Pueblo

Multan a la "primera combatiente" de Cuba, de compras en Madrid

Mientras el pueblo de Cuba está pasando hambre y la dictadura le pide a la gente donaciones para invertir en la agricultura, Lis Cuesta, la esposa del títere de Raúl Castro, Miguel Díaz-Canel, desató un alboroto cuando en una boutique de lujo de la famosa diseñadora venezolana Carolina Herrera en Madrid, España, no se le permitió la entrada porque no llevaba un nasobuco. Lis Cuesta se disponía a entrar al exclusivo local junto a otras dos mujeres cuando el guardia de seguridad lo impidió. Ante esto la "primera combatiente" de Cuba comenzó a gritar y dijo que iba a quejarse con el mismísimo Rey de España.

"Lis continuaba chillando desafiante mientras el hombre de la seguridad le hablaba suave". Al final, llegó una patrullera de la policía municipal e intervino. Entonces el de seguridad les explicó a los policías lo que Lis y sus Al abogado y bloguero cubano Ignacio Rafael acompañantes no escuchaban por su gritería. Giménez García, fuente de esta información, le



A la izquierda la "primera combatiente". A la derecha en La Habana con Letizia, la reina consorte de España por su matrimonio con el rey Felipe VI.

Ninguna de las tres llevaba nasobuco y la patrullera les impuso una multa de 600 euros. Se marcharon sin entrar y con la sanción de 600 euros.

pareció extraño que Lis Cuesta hubiera podido viajar a España en medio de la pandemia del coronavirus. Por esto decidió contactar a un amigo responsable de tráfico aéreo en el Aeropuerto Internacional José Martí de La Habana, quien le dijo que Lis Cuesta se embarcó en primera clase en un vuelo que el gobierno español habilitó para la repatriación de ciudadanos españoles varados en la Isla.

Es una tomadura de pelo al pueblo cubano que la dictadura castrista tenga el desparpajo de derrochar en lujos el dinero que hace falta para comprarle comida al pueblo. El viaje de compras a España de la "primera combatiente" es una muestra de la soberbia. la insensibilidad y la ceguera de la mafia castris-

Fuente Facebook de abogado Ignacio Giménez y periódico El Nacional de Venezuela



Llevo una semana pasando hambre porque me prohibieron salir

municipal de Antilla: Soy un anciano de 69 años y llevo una semana pasando hambre y necesidades porque la pasada semana re-

gresé de La Habana y la dirección municipal de Salud Pública me declaró en cuarentena obligatoria con indicaciones precisas de no poder salir de mi vivienda so pena de ser multado por propagación de pandemia según consta en la ley.

Hasta la fecha ni el delegado de mi circunscripción ni el propio ideológico del Partido Comunista de este municipio han dado solución a mi reclamo de que se me asigne un activista social o mensajero para que se me priorice mis necesidades fundamentales en especial la ali-

A: Ana Rafaela Hernández Rosa, alcaldesa mentación ya que vivo solo sin ninguna ayuda familiar y le recuerdo que por la televisión esta tarea o actividad tan humana dicen que esta priorizada en estos momentos.

> Igualmente estoy acudiendo al departamento de trabajadores sociales con la intención manifiesta de que entre usted y los trabajadores sociales den solución lo más pronto posible a esta situación.

> Atentamente, André Navarro Ofarri, carnet identidad 51101705247. Avenida 28 de enero # 96, Antilla.

> Por la Defensoría del Pueblo, Clara Leidis Herrera la Rosa, José Cañete Sosa y Esber Rafael Ramírez Argota, delegado del CID en Antilla.

Estamos tomando agua contaminada y con todo el derecho que me nuestras casas. Aquí viven ancianos, niños,

siguiente queja:

Durante años en la época de lluvia, los vecinos de la calle Soto estamos siendo afectados por fuertes inundaciones provocadas por el desbordamiento de la cañá de aguas albañales que se encuentra entre Soto y 5ta. Los moradores de esta calle estamos tomando agua contaminada porque todo el agua que corre del centro de la ciudad más el drenaje de todas las sanitarias de estas calles vienen a parar a la cañá y cuando ésta se desborda contamina las cisternas, tuberías e inunda

confiere la ley le formulo la somos seres humanos que necesitamos que alguien nos ayude porque podemos enfermar. No podemos aguantar más el mal olor en nuestras viviendas llenas de agua sucia y excrementos durante varios días. Esta situación ha sido planteada a todas las autoridades de este municipio y del Poder Popular y la única respuesta que nos dieron es que el gobierno no cuenta con presupuesto para traer una retroexcavadora y drenar la cañá. Por el Coordinador Nacional de la Defensoría del Pueblo, Yasmani Díaz Romay y el defensor del pueblo, Nolberto Prado Arroche.



Al Primer Secretario del Partido en Ciego de Ávila, Carlos Luis Garrido Pérez. Yo, Josefina Alquizar Mendoza, dirección Calle Soto # 258 % Ciego de Ávila y Línea, me dirijo a usted







"Aquel que podría haber sido toda una antorcha, y se inclina a ser solamente una cadena, es un desertor" José Martí

Cabo Verde

¿Ordenará Raúl Castro el asesinato de Nicolás Maduro?

El jefe de la narco dictadura que ha llevado a Venezuela al

desastre se llama Nicolás Maduro, quien es a su vez un títere de la dictadura castrista. Maduro gobierna a Venezuela controlando los medios de información y reprimiendo al pueblo y a la oposición como en Cuba lo hace el castrismo. Maduro y un grupo de cómplices se han enriquecido robándole las riquezas a su país de diversas formas. Una de ellas es conocida como el lavado de dinero que consiste en dar privilegios o contratos de gobierno a compañías cuyos verdaderos dueños son ellos mismos pero están públicamente representadas por otro individuo, o sea un testaferro. Por ejemplo, el gobierno venezolano ha tenido un proyecto de entregar comida a los venezolanos (CLAP) y le dio el contrato a una empresa extranjera en que no aparece ningún funcionario del régimen de Maduro. En realidad la empresa está representada por un hombre de Maduro, un colombiano conocido como Alex Saab. Este testaferro compraba los alimentos a un precio y se los vendía al gobierno venezolano a tres o cuatro veces el valor de compra. El programa conocido como los Comités Locales de



Abastecimiento Producción (CLAP) son un medio de manipulación a la población para exigir su lealtad al régimen y un medio para lavar dinero por cientos de millones de dólares.

La inmensa ganancia que queda en el exterior se reparte entre Alex Saab, Nicolás Maduro y otros. Las utilidades de una aparente transacción comercial legítima se esconden en bancos y se usan para comprar propiedades y otras compañías. Con este esquema Nicolás Maduro y la cúpula civil y militar con la que gobierna a Venezuela con manos de hierro, se atrincheran en el poder concientes de que si lo pierden lo perderán todo: las riguezas que tienen en Vene -zuela y las que han acumulado en el exterior. Capitales producto de su involucramiento en el narcotráfico, la compra de alimentos, el trasiego del oro venezolano, de petróleo, la construcción de viviendas, etc.

Alex Saab, empezó sus relaciones con la dictadura venezolana desde los tiempos de Hugo Chávez durante el gobierno de Juan Manuel Santos en Colombia. En 2011 Saab firmó un

contrato con el gobierno de Chávez represen- el testaferro Saab potando al Fondo Global de Construcciones de Colombia para fabricar viviendas en Venezuela. Negocio que sirvió para lavar dinero.

La información secreta sobre la participación de Maduro en el lavado de dinero es muy importante porque puede servir para incautarle sus bienes escondidos y eventualmente condenarlo a prisión. ¿Por qué a prisión? Porque el lavado de dinero es un delito internacional y el Departamento de Justicia de los Estados Unidos ha acusado formalmente de ese delito a Nicolás Maduro y su grupo de cómplices, entre ellos se encuentra Alex Saab. Una vez hecha esta acusación el gobierno de Estados Unidos hizo una solicitud de arresto de los imputados a la policía internacional (Interpol) que puede capturarlos donde los encuentre. Si uno de ellos es detenido y decide confesar sobre la confabulación para lavar dinero y aporta o confirma las pruebas que existen puede llevarse a cabo un juicio incluso en ausencia de los incriminados, por ejemplo, en ausencia de Nicolás Maduro. En tales circuns-



tancias Nicolás Maduro podría ser obieto de una operación militar tipo comando para llevarlo a los

tribunales en los Estados Unidos donde a su vez puede empezar a "cantar" sobre la participación del régimen castrista en el lavado de dinero, apoyo a terroristas, etc.

En ese escenario Maduro se convertiría en un serio problema para la dictadura castrista. Por lo que Raúl Castro tendría que tomar una decisión, jugársela a que Maduro no pueda ser capturado como lo fue el dictador panameño Manuel Noriega, quien terminó en una prisión en Estados Unidos, o eliminar físicamente a Maduro para evitar su captura y confesión.

La muerte de Maduro podría ser el resultado de una bomba o de una emboscada de un grupo de "mercenarios" que se puede intentar hacer creer, fueron pagados por la oposición venezolana o por los Estados Unidos. Tal vez Raúl Castro en su decadencia, a los 90 años no tenga ya ni el valor de mandar a asesinar a Nicolás Maduro pero la opción lo tentará y lo atormentará porque Alex Saab acaba de ser detenido cerca de la costa africana y si el chavismo castrista no elimina a Saab físicamente o evita su extradición a Estados Unidos,

dría delatar a todos sus socios, especialmente a Nicolás Maduro.

Esto fue lo que sucedió:

El viernes 12 de junio detuvieron en República de Cabo Verde a Alex Saab, el hombre de los negocios oscuros de Nicolás Maduro. El jet privado en



que Saab viajaba secretamente aterrizó en esta nación archipiélago frente a la costa africana, supuestamente a reabastecerse de combustible. Todavía se especula si Alex Saab se dirigía a Irán o regresaba de ese país a Venezuela. Saab no imaginó que la orden de arresto de la Interpol, policía internacional, se haría efectiva en ese lugar. Hasta ese momento había viajado incógnito de un país a otro en varios jets privados a su servicio. Se consideraba inmune al sofisticado esfuerzo por localizarlo de parte de los servicios de inteligencia de Estados Unidos, que incluían el rastreo satelital de sus vuelos, esperando el lugar y el momento de su captura.

O eliminan físicamente a Alex Saab o evitan su extradición a Estados Unidos

Al aterrizar el jet G5000 matrícula T7JIS su tripulación no lo reportó como pasajero, pero los investigadores lo esperaban porque sabían que se encontraba en el avión.

Saab está acusado de ser el hombre clave de una red de lavado de dinero por medio de la cual se obtuvieron contratos por hasta 1500 millones de dólares con el régimen venezolano.

Los viajes de Saab a Rusia, Irán y Turquía están relacionados con el oro venezolano que se traslada secreta e ilegalmente a esos países supuestamente a cambio de compra de combustible, aditivos para las refinerías venezolanas y otros propósitos desconocidos. Traslados que no están autorizados por las leyes venezolanas.

La captura de Alex Saab y su eventual extradición a los Estados Unidos puede abrir una caja de pandora que tanto teme Nicolás Maduro pues Saab tiene la llave que revelaría el involucramiento directo de Maduro en el lavado de dinero que le ha servido para saguear a Venezuela para beneficio propio. Por todo esto y mucho más en estos momentos Raúl Castro, en el portillo hacia el infierno, tiene razones para preocuparse. Infocid

